

Mittelschule Lauf II BERTLEINSCHULE

Martin-Luther-Straße 2 91207 Lauf a.d. Pegnitz

Telefon: 09123 - 1843020 Telefax: 09123 - 1843022

mittelschule@bertleinschule.de

Lauf, 07.01.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, Sie sind gut und gesund in das neue Jahr 2021 gestartet.

Wie Sie sicher bereits aus der Presse entnommen haben, findet ab 11.01.2021 bis vorerst 29.01.2021 Distanzunterricht statt. Das heißt, die Kinder werden von ihren Lehrkräften digital mit Unterrichtsinhalten und – materialien versorgt. Der Unterricht beginnt für alle SchülerInnen am Montag, 11.01. um 08:00 Uhr.

Gleichzeitig besteht die Möglichkeit der Notbetreuung für Kinder berufstätiger Eltern. (s. Schreiben des Kultusministeriums)

Jedoch soll, laut Kultusministerium, möglichst auf die Inanspruchnahme der Notbetreuung verzichtet werden. Ziel ist es, weniger Kontakte zu haben. Dies ist nicht möglich, wenn viele Kinder die Notbetreuung besuchen. Außerdem wird dann auch der Distanzunterricht darunter leiden, da somit auch Klassenlehrkräfte in der Notbetreuung eingesetzt werden müssen. Denken Sie bitte auch an eine mögliche Infektionsgefahr, die durch den Besuch der Schule für Ihr Kind gegeben sein könnte. Zudem ist die Notbetreuung nur eine "Betreuung" und kein Regelunterricht.

Laut Kultusministerium haben Sie die Möglichkeit, sich privat mit einer weiteren Familie wechselseitig um die Betreuung zu kümmern.

Zudem will der Bund gesetzlich regeln, dass in diesem Jahr zehn zusätzliche Tage Kinderkrankengeld pro Elternteil gewährt werden. Für Alleinerziehende gibt es zwanzig zusätzliche Tage. Der Zeitraum wird damit verdoppelt.

In einem beigefügten Schreiben fragen wir den Notbetreuungsbedarf ab. Bitte schreiben Sie uns bis spätestens Samstag, 09.01.2021 um 13.00 Uhr, ob Sie Bedarf an Notbetreuung haben. Spätere Anmeldungen können aus organisatorischen Gründen eventuell nicht mehr berücksichtigt werden. Wenn Sie Ihr Kind noch nachmelden wollen, rufen Sie uns bitte am Montag, 11.01. über unsere Schulnummer (09123-184-3020) an. Die Nachmeldung kann somit erst ab Dienstag greifen.

Eine zusätzliche Info ist, dass die Faschingsferien in diesem Jahr entfallen, um den Präsenzunterricht aufzuholen.

Die offiziellen Schreiben des Kultusministeriums finden Sie ebenfalls in Anlage.

Herzliche Grüße, bleiben Sie gesund

R. Brix, R